



Municipio de Orocovis anuncia el saldo de su deuda con la Autoridad de Recuperación de la Deuda del BGF

(Martes, 25 de junio de 2024 | San Juan, Puerto Rico) – El director ejecutivo de la Autoridad de Asesoría Financiera y Agencia Fiscal de Puerto Rico (AAFAF), Omar J. Marrero, y el alcalde del municipio de Orocovis, Hon. Jesús E. Colón Berlingeri, anunciaron hoy martes que el Municipio de Orocovis saldó su deuda municipal con la Autoridad de Recuperación de la Deuda del Banco Gubernamental de Fomento (BGF).

“Nuestro municipio recientemente saldó la deuda en su totalidad, convirtiéndonos en uno de los pocos en Puerto Rico en lograr este cometido. Esto representa un ahorro recurrente de sobre \$700,000 dólares anuales. Además, no tenemos deudas estatutarias pendientes y eso es muy significativo”, recalcó el alcalde.

Por su parte, el director de AAFAF felicitó a Colón Berlingeri y su equipo de trabajo por la diligencia y sentido de responsabilidad fiscal ejercida por el ayuntamiento municipal en saldar su deuda. “Ciertamente, la gesta realizada por el alcalde, quien tomó la iniciativa de contactarnos con tal de saldar todas sus deudas vigentes, sirve como ejemplo para cualquier otro ayuntamiento que se encuentre en una posición similar de deuda”, afirmó Marrero.

El funcionario explicó que la mayoría de estos préstamos fueron originados por el antiguo Banco Gubernamental de Fomento para Puerto Rico, subsiguientemente pasando a manos de la Autoridad de Recuperación de la Deuda del BGF, entidad creada como resultado de la reestructuración del BGF en el 2018.

El total de la deuda pagada por el municipio fue de \$1.1 millón, compuesta por cinco instrumentos para proveer fondos, en su mayoría bonos de obligación especial, emitidos desde noviembre del 2006 hasta febrero del 2014, detalló el director de AAFAF.

Los fondos para cancelar dichas deudas provienen de los fondos propios del Municipio, específicamente recaudos producto del Impuesto de Ventas y Uso (IVU), así como la Contribución Adicional Especial (CAE). El municipio también está a punto de saldar una deuda con el Departamento de Agricultura Federal (USDA Rural Development).

“Instamos a todo alcalde a continuar y redoblar esfuerzos de esta índole, ya que no solamente terminarán con un cuadro fiscal mucho más saludable, sino también generando ahorros futuros en gastos de intereses”, recalcó Marrero.

Mientras, el alcalde de Orocovis subrayó la efectividad de los ajustes fiscales que el ayuntamiento llevó a cabo en años anteriores. “Hemos asegurado la prestación de servicios esenciales a la ciudadanía. Al mismo tiempo le hemos cumplido a nuestro pueblo, siendo responsables en las finanzas públicas”, agregó.

Colón Berlingeri también resaltó que, en el presupuesto sometido ante la consideración de la Legislatura Municipal, presidida por Antonio Meléndez Vargas, se contemplaron dos aspectos importantes para su administración y los empleados municipales: el saldo de la deuda y un aumento de salario para el personal que labora en el ayuntamiento.

En medio de un panorama económico complicado donde han aumentado los gastos en todos los renglones debido a la inflación y otros factores, “los ajustes que hemos hecho en los pasados años han rendido buenos frutos y los mismos son los resultados de una sana administración”, destacó Colón Berlingeri, quien también preside la Junta de Alcaldes del Centro de Recaudación de Ingresos Municipales (CRIM).

Contactos:

Joselyn Ortiz (787) 354-2060

Arnaldo García (787) 317-1111

*Entrevistas con el alcalde: (787) 205-1122